



## La Vallée de la Vienne

Réf : 92177 - publiée le 27/01/2026

### 600,00 €

Niveau cavalier : Intermédiaire  
Age cavalier : Adultes  
Durée : 3 jours  
Nombre de personnes : 6

#### Descriptif

Jour 1 Accueil à 9h à la Vallée des cerfs. Départ de la ferme pour rejoindre l'Isle Jourdain, une commune riche en histoire. Nous faisons une halte pour admirer la vue de l'Eglise St Gervais et St Protais. De là nous avons un panorama sur la rivière, la Vienne, avec son pont Saint-Sylvain et son Viaduc (de 40 mètres de haut). Nous empruntons une ruelle vers le lavoir pour pique-niquer, en face du viaduc. Après cette pause, direction l'ancienne ligne de chemin de fer pour un bon galop. Nous passons dans le village de Moussac puis nous arrivons à notre gîte, « La Genevrie ». Les chevaux seront juste en face de la maison. En contrebas du gîte passe la rivière de « La Blourde », où nous pourrons prendre l'apéritif si le temps le permet. Jour 2 Après le petit déjeuner, nous nous dirigeons vers Persac avec ses anciennes voies de chemin de fer et son ancienne gare. Nous traversons la Vienne, la suivons afin de découvrir de superbes points de vue, mais aussi plusieurs châteaux et ruines que nous offrent nos chemins au bord de l'eau. Nous atteignons le joli village de Queaux, avec son église romane et son joli lavoir. Nous trouverons notre pique-nique près de La Vienne. Quand le temps nous le permet, nous pouvons traverser la rivière à gué. Nous continuerons notre randonnée sur de très beaux chemins dans la vallée de la Vienne où nous aurons vue sur le Château de Messellière. Les essences végétales sont variées et la faune riche en espèces rares. Les versants boisés constituent un véritable écrin pour les châteaux et les villages qui jalonnent la vallée. Au travers des champs de cultures, nous pourrons faire un bon galop avec vue sur la rivière pour regagner le village de Moussac. Nous profiterons de la voie de chemin de fer où nous ferons un bon galop avant de rentrer au gîte. Jour 3 Après le petit déjeuner, nous commençons par traverser à gué La Blourde, endroit très pittoresque et propice aux photos souvenirs avec ses rochers de granit. Nous rejoignons ensuite le village de Nérignac. Nous traversons des paysages bocagers pour atteindre le point culminant de la Vienne. Si le temps nous le permet, nous pique niquerons près d'un étang à Adriers et pourrons nous baigner. Nous continuerons pour rejoindre un autre étang avec vue sur la commune d'Adriers et son clocher. Et rentrons à travers champs et par de beaux chemins ombragés. L'élevage est très présent surtout en ovin. Nous traversons le gué en contrebas de la ferme pour remonter entre nos cervidés, nos poneys et nos lamas. Nous terminerons notre séjour autour d'un verre tous ensemble avant le départ des cavaliers.

#### Localisation

Chez Mairine 86430 luchapt

#### Contact

Anne Van Aubel

Tél : 07 70 07 96 38

[Consulter l'annonce](#)

